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JOSÉ FERNANDES

 
 
REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO SOBRE A 
EXISTÊNCIA DE POLÍTICA PÚBLICA MUNICIPAL VOLTADA A 
PREVENÇÃO E REDUÇÃO DE INFECÇÃO HOSPITALAR
 
 
Segundo matéria transmitida pelo 

programa “Fantástico” da Rede Globo de Televisão, no dia 19 de abril do corrente 
ano, um médico denunciou que os níveis de infecções hospitalares em todos os 
hospitais do Brasil são três vezes superiores aos níveis aceitos pela Organização 
Mundial da Saúde (OMS).

 
À Vista do exposto, requeremos à Mesa, ouvido o 

Plenário e atendidas as formalidades regimentais seja oficiado ao Dr. Ézio Spera, 
DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste a esta Casa de 
Leis, após consulta à Secretaria Municipal da Saúde, as seguintes informações:

 
a)- Em nosso Município existe alguma política 

pública voltada à prevenção e redução dos 
níveis de infecção hospitalar nas redes 
pública e municipal?

b)- Caso exista, descrever os resultados obtidos.
c)- Se negativo, justificar as razões da não 

implantação de práticas preventivas.
SALA DAS SESSÕES, em 29 de junho de 2009.
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